
庁 議 報 告 事 項 

開催日：平成28年１月25日(月) 

 

１ 市長から 

○ 寒波の影響により，高速が止まっているが，現在のところ，市内の道路は，通行

止めや事故などは起こっていない。水道管の凍結などの報告を受けているので，引

き続き対応にあたってもらいたい。 

○ ２月２日に臨時議会が開催される予定であり，対応をよろしくお願いする。 

○ 市長査定が始まるので，よろしくお願いする。   

 

２ 吉岡副市長から 

○ 土日の行事等に参加した職員はご苦労さまでした。また，土曜日には青年部駅伝

も開催され，参加した職員はお疲れさまでした。 

○ 数十年に一度と言われる寒波が襲来している。特に中山間地域では影響を受けや

すいので，引き続き，気を付けてもらいたい。 

○ 先週19日にカウンターパート方式による「県・市南海トラフ巨大地震対策連携会

議」を開催した。今後は，守った生命をつなぐためのソフト対策に重点を置く必要

があり，副知事からは，地震災害の記憶を風化させてはならないとのご意見もいた

だいているので，取り組みを進めてもらいたい。 

○ 2011総合計画の基本計画見直しにあたり，庁内に設置した若手ＷＧが策定した素

案の提出を受け，先週19日に，政策・施策，数値目標等について説明を受けた。今

後は，この素案を踏まえ庁内での議論を進めていくが，各部局では，内容について

十分に検討してもらいたい。 

○ 県の来年度当初予算にかかる知事査定は，今月末で終了し，２月の第１週に最終

調整が行われると聞いている。市の来年度当初予算において，県と調整が必要な案

件については，知事査定のスケジュールに合わせ調整を行うこと。 

 

３ 井上副市長から 

○ 先週末に，名古屋市で開催された「中部高知県人会」の総会に参加してきたが，

今年は創立100周年にあたり，200名を超える参加があり盛況であった。参加された

尾﨑知事の挨拶の中で，今年４月からの第３期産業振興計画では，地産外商の成果

を拡大再生産につなげるための仕組みを強化していくことが示され，大変，興味深

かった。 

  

４ 各部局から 

○ 報告事項 

・高知市職員倫理委員会について（総務部） 

・第454回高知市議会臨時会提出予定議案の概要について（財務部） 

・寒波による水道管の凍結防止について（上下水道局） 

・映画「きみはいい子」高知市上映会について（教育委員会） 

 


